



らしくあれ

令和2年6月29日

No. 4 邑知中学校

生徒会活動が動き始めました

臨時休校が明け、部活動も再開して、ようやく通常の学校が動き出しました。授業の様子を見に行くと、真剣な表情で先生や友達の話に聞き入り、自分の考えをまとめたり発表したりする姿が見られます。

今年度の生徒会スローガンが『P I E C E』に決まりました。パズルのピースが一つ欠けても絵が完成しないように、邑中生全員が協力して地域の一番校を達成できるように協力していこうという思いが込められています。『P I E C E』を合言葉に、生徒会が中心となって学校を盛り上げていってほしいです。

<6月2日(火) 4日(木) 総合的学習 講演会>

2日に1, 2年生対象で、4日には3年生対象で、総合的学習の時間の講演会が開催されました。市役所からは、防災・特産品・福祉関係・歴史の各担当者をお招きし、現状や課題・取り組んでいることなどについて話をいただきました。生徒たちは、今後の授業で各自のテーマを定め、調査活動を行います。最終的には地域の課題に対する対策や取組について提言をまとめます。中学生の意見を市に届けることで、生徒たちが社会の一員としての自覚を持ち、社会参画の意識づけにつなげたいと思います。



<6月18日(木) 生徒総会>



本来は4月に行う予定だった生徒総会を18日に、体育館で座席の間隔を広くとるなどの感染症対策をしながら行いました。長い休業期間を挟んで、ようやく今年度の方針が決定しました。各学級での議案書を読み合わせた後、全校生徒が集まって、もっと学校を良くするための取組についての質問や意見を受けて、委員長が答弁を行いました。

今年度は相撲大会など多くの行事が中止されている中、日常の委員会活動が活発に行われることを期待しています。



【 7月の行事予定 】 (変更する場合があります。)

1日(水) 中間テスト (～2日)	13日(月) 防犯教室、朝読書週間、部活動写真
2日(木) 貯金日 (～3日)	14日(火) 全校集会、生徒集会
3日(金) 尿検査二次、ピアカウンセリング	18日(土) プラス部サマーコンサート
6日(月) 授業・部活動参観ウイーク (～10日)	交流試合 (卓球、柔道、剣道、弓道)
8日(水) 内科検診、 県民一斉防災訓練 (シェイクアウト石川)	20日(月) 終業式 保護者懇談会(午後)
9日(木) 眼科検診 (1年)	21日(火) 保護者懇談会(全日)
10日(金) 部活動写真、各部交流試合等激励会	27日(月) 授業日 (前半1, 2年 ～7/31) (前半 3年 ～8/ 7)
12日(日) なぎさクリーン運動【中止】 バレー部交流試合	30日(水) 後期生徒会選挙

～ 臨時休業による欠時の補充について ～

4月13日からの臨時休校による授業時数確保のため、今年度は夏休みに授業日を設定しました。3年生は受験を控え、できるだけ早く本来の進度に戻すため、1・2年生より多めに授業日を設定する予定です。また、毎週月曜日と金曜日に行っている7限授業は夏休み中には行いません。夏休み中にご家族でいろいろとご予定を考えていらっしゃるかとも思いますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

夏季休業中の授業予定 1・2年生 7月27日(月)～31日(金)、8月17日(月)～28日(金)
3年生 7月27日(月)～8月7日(金)、8月17日(月)～28日(金)
<ただし、8月4日(火)は授業を行いません。また、授業日はすべて給食があります>

～ 3年生の部活動・交流試合について ～

本年度の全能登大会、県大会等の中止を受けて、3年生の部活動の締めくくりの交流試合が、羽咋郡市を中心に行われます。一部の種目では地区の部活動が少ないため、羽咋郡市外の学校と合同で交流試合を行う場合があります。また、選手が密着する種目では試合形式では行えない場合があります。この交流試合は、3年生の引退試合という位置づけとなっておりますので、感染症対策との両立を鑑みて、羽咋郡市内では試合観戦は3年生の保護者と家族に限らせていただくこととなっております。ただし、羽咋郡市外の会場では無観客で行う場合がありますので、日程等も併せて顧問から配付される予定表でご確認ください。

また、プラス部は校内でサマーコンサートを行います。飯山納涼祭が中止となったため、3年生にとっては最後の演奏会となります。吹奏楽部保護者の方でご来校の際には、マスク着用と消毒にご協力くださいますようお願いいたします。



除草ボランティア (6月10日)

